

Nach zweijähriger Pause konnten wir in diesem Jahr endlich wieder alle zusammen eine Nikolausfeier organisieren und den Nikolaus in unserer Mitte begrüßen.

Jede Klasse hatte etwas vorbereitet.

Es wurden Lieder, Gedichte, Tänze und Rollenspiele präsentiert.

Es war für alle Beteiligten ein sehr schönes Fest.

Natürlich hatte der Nikolaus für jedes Kind ein Geschenk mitgebracht.

Außerdem feiern wir in der GGS in diesem Jahr wieder gemeinsam die Adventszeit.

Dazu treffen wir uns montags und freitags.

Wir singen Lieder und bei jedem Treffen lernen wir Personen oder Organisationen kennen, die anderen etwas Gutes tun.

Auch in der Klasse sollen wir uns etwas Gutes tun und so erhält nach und nach jede Gruppe kleine Aufträge, die in der Klasse durchgeführt werden.

Die Vorweihnachtszeit ist immer eine sehr schöne Zeit bei uns in der Schule.



